



Turnan iniciativa para desaparecer Horario de Verano a Comisión de Energía de San Lázaro

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión recibió este miércoles la iniciativa del Ejecutivo Federal, que busca eliminar el Horario de Verano, proyecto que fue remitido a la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados para su dictaminación y eventual aprobación.

Se trata de la propuesta para expedir la Ley de los Husos Horarios en los Estados Unidos Mexicanos, en la que el Ejecutivo Federal señaló que “la población rechaza el Horario de Verano, que no genera ahorros en el consumo de energía eléctrica y que afecta la salud”.

La iniciativa propone abrogar la Ley vigente para sustituirla por una nueva, que reconoce los husos horarios conforme al meridiano de Greenwich pactado internacionalmente en 1884.

Además, plantea mantener un horario estacional de excepción para los municipios de la frontera norte, es decir, estos sí mantendrán el Horario de Verano, “dada la profunda integración laboral, social, cultural y económica existente con la zona fronteriza colindante de los Estados Unidos de América”. Para efecto de esta ley, se establecen dentro del territorio nacional las siguientes distintas zonas y se reconocen los meridianos que les correspondan.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/turnan-iniciativa-para-desaparecer-horario-de-verano-a-comision-de-energia-de-san-lazaro>